

Prentsa oharra

Nota de prensa



El 20 de julio comienzan las obras de reparación del camino de Cristina Enea

Este próximo lunes, 20 de julio, se inician las obras de estabilización del camino de subida del parque de Cristina Enea, que se está viendo afectado por el corrimiento de parte de las tierras del lateral del camino.

El concejal de Mantenimiento Urbano, Miguel Ángel Díaz, ha señalado que “se observa una brecha en el camino también provocada por la pérdida de tierra en la base del mismo. Antes de que la grieta vaya a más, se va a proceder a su reparación”.

Para ello, deberá cortarse el camino de subida al estanque y Centro de Recursos Medio Ambientales, un cierre que no será total, sino en las propias horas de trabajo, garantizando el paso el resto del día.

Está prevista una duración de las obras de en torno a 3 semanas.